

Premiere bei der Nacht der Wirtschaft in Wangen

Geiger Holzsystembau zeigt, was Holz alles kann

Am 19. September 2025 ist Geiger Holzsystembau Wangen erstmals Teil der Nacht der Wirtschaft in Wangen im Allgäu. Von 15 bis 22 Uhr gewährt die regionale Wirtschaft einen Blick hinter die Unternehmenskulissen und Geiger Holzsystembau präsentiert sich auf der Messe in der Kreissporthalle mit einem eigenen Stand.

Unser engagiertes Team vor Ort macht den modularen Holzbau lebendig: Mit spannenden Einblicken in unsere Projekte, die Lust aufs Entdecken machen, und präsentiert dabei sowohl unsere innovativen Leistungen als auch attraktive Karrierechancen.

„Wir zeigen, was mit dem Baustoff Holz möglich ist: nachhaltig, effizient und zukunftsweisend“, sagt Mario Reisacher, Geschäftsführer von Geiger Holzsystembau Wangen. „Gleichzeitig freuen wir uns darauf, mit potenziellen neuen Kollegen und Kolleginnen ins Gespräch zu kommen und unser Unternehmen als attraktiven Arbeitgeber in der Region zu präsentieren.“

Und weil Holz bei uns nicht nur Theorie, sondern echte Praxis ist, laden wir alle Besucherinnen und Besucher ein, selbst Hand anzulegen: Am Nagelbalken können Sie Ihr handwerkliches Geschick unter Beweis stellen. Ziel ist es, mit möglichst wenigen Hammerschlägen einen Nagel ins Holz zu treiben. Ob als kleine Mutprobe, freundschaftlicher Wettbewerb oder einfach zum Spaß: Die Aktion sorgt für gute Laune und zeigt ganz handfest, wie viel Präzision und Kraft im Werkstoff

Holz steckt. Vorbeikommen, ausprobieren und mit uns ins Gespräch kommen – wir freuen uns auf Sie!

Bildrechte: Geiger Gruppe

Über Holzsystembau Wangen:

Als Teil der Geiger Gruppe realisiert Geiger Holzsystembau Wangen anspruchsvolle Bauprojekte in den Bereichen Wohnen, Bildung, Pflege und Gewerbe. Mit rund 85 Mitarbeitenden am Standort Wangen werden jährlich bis zu 250 Module in der eigenen Produktionshalle gefertigt – präzise, nachhaltig und mit Leidenschaft für den Werkstoff Holz.

Über die Geiger Gruppe:

Seit ihrer Firmengründung im Jahr 1923 hat sich die Geiger Gruppe mit Hauptsitz in Oberstdorf (Allgäu) zu einem vielseitigen Firmenverbund mit rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie circa 100 Standorten im deutschen und europäischen Raum entwickelt. Ihre Leistungsbereiche basieren dabei auf dem Prinzip der Kreislaufwirtschaft, das heißt: Geiger gestaltet und baut, erhält und saniert, bereitet auf und recycelt, ganz im Sinne eines möglichst geschlossenen Kreislaufs. Da noch nicht überall eine Wiederverwertung möglich ist, gewinnt und entsorgt Geiger auch – dies jedoch mit größter Zuverlässigkeit und einem hohen Verantwortungsbewusstsein. All diese Leistungen bietet die Geiger Gruppe zahlreichen Kunden aus den Bereichen Infrastruktur, Immobilien und Umwelt aus einer Hand. Ungeachtet ihrer Größe und einem Jahresumsatz von rund 850 Millionen Euro ist die Geiger Gruppe ihrer Unternehmensphilosophie „langfristig eigenständig erfolgreich sein“ bis heute treu geblieben. Inzwischen wird das traditionsbewusste, mittelständische Familienunternehmen erfolgreich in vierter Generation geführt.

Pressekontakt: Geiger Pressestelle | E-Mail: presse@geigergruppe.de
Geiger Gruppe | Herzmanns 10 | 87448 Waltenhofen | Telefon: +49 8322 18-171